

## 雪遊びをしよう

1月17日(金)、西郷村にある那須甲子青少年自然の家で小学部の雪遊びを行いました。雪遊びでは、そり滑りなどの雪遊びを体験することで冬の自然に親しむことや、公共施設を利用する際のマナーや集団活動のルールを守って楽しく活動することをねらいに、毎年小学部全体で行っています。暖冬で積雪が心配されましたが、自然の家の周辺は一面の雪で、子どもたちは、雪山の傾斜をもろともせず元気いっぱいそりを持って傾斜を登りそり滑りや雪合戦で歓声を上げていました。雪遊びが終わったあとは、自然の家のレストランで楽しみにしていた昼食を食べました。バイキング形式の食事で、カレーライスやラーメン、ジュースなど自分の好きな食べ物をお腹いっぱい食べ、みんな大満足で楽しい一日を過ごしました。



バスに乗って自然の家へ出発。



だんだん雪が増えてきたよ！



いよいよ雪山へGO!



天候は穏やかで、雪もサラサラ。絶好の雪遊び日和でした。



一人乗りでそりにチャレンジ！！



雪の上で「大」の字に



雪合戦しよう！



雪の滑り台も楽しいよ！



レストランでの昼食。みんなで食べるとおいしいね。

